

Rencontres Nationales de Danse FSCF 2019 à Montluçon

Intervention du père Pascal Girard

Bonjour à toutes et à tous,

Vous avez voyagé de toute la France pour venir à ces rencontres nationales de danse et faire partager le fruit de votre travail de l'année mais aussi pour vivre un temps de découverte et de partage ...

Depuis plus de 120 ans, la FSCF dans le cadre d'une ouverture à tous, favorise l'éducation de la jeunesse dans les loisirs, selon une vision chrétienne de l'homme et du monde en cohérence avec l'Evangile. Elle cherche à promouvoir l'épanouissement harmonieux de la personne dans toutes ses dimensions. Et la danse permet vraiment de vivre cela à la fois au niveau sportif, artistique, culturel et éducatif.

A la manière de Jésus qui envoya ses 12 apôtres en mission et leur donna des recommandations pour la route, j'aimerais vous envoyer en mission, vous les membres des associations participant à ces rencontres, avec 5 conseils se basant sur le projet éducatif de la FSCF pour bien vivre pour ce week-end !

L'ouverture

Lors de ces rencontres vous allez rencontrer d'autres associations, vous allez participer à des ateliers, vous allez entendre des conseils, vous aller vivre tous ensemble. Il est important de considérer l'autre comme capable d'enrichir vos réflexions, vos actions, vos compétences et de vous aider à devenir meilleur.

Le respect

C'est un week-end qui va être chargé mais aussi qui sera très riche, il est important de vivre chaque instant dans le calme, la joie et la paix. De respecter ses partenaires, ses professeurs, les autres associations, les conseillers et tous les bénévoles à votre service pour que ce temps fort se passe le mieux possible.

L'autonomie

Si les chorégraphies se font ensemble, en associations, et qu'il est important que le mouvement d'ensemble soit beau, il est important que chacun se sente concerné par ce qu'il fait, en le faisant le mieux possible en se concentrant sur ce qu'il fait, que son esprit soit en harmonie avec son corps ... Que chacun donne le meilleur.

La solidarité

Pour bien vivre ensemble pendant 48 heures, il faut que chacun y mette du sien. Si les bénévoles sont là pour vous aider dans l'organisation, s'ils sont à votre service, cela ne veut pas dire qu'il ne faut pas oublier de donner un coup de main s'il y a besoin, qu'il faut savoir sourire, dire bonjour, s'il vous plait et merci ...

La responsabilité

La réussite de ces deux jours dépend de chacun d'entre vous. Si chacun donne le meilleur de lui-même, si chacun est attentif à l'autre pour l'aider, le soutenir, l'encourager, le reconforter, le féliciter ... alors chacun aura vécu un moment qui l'aura fait grandir et restera gravé dans son cœur.

Bonnes rencontres nationales à tous !